

第2回デフキッズサッカー体験会を行いました。

日時 5月29日(土)

場所 富士市立高等学校

参加者 デフキッズ及び兄弟 13名

指導 エスパルススクールコーチ及び障がい者サッカーボランティア4名

流れ

1 ボールで遊ぼう・準備体操 ※「できない」と言いながらはりきって挑戦しています。



2 ボールに充てられないように逃げる 「もう1回」、「もう1回」と何度もやりたがっていました。



3 サーキット やはり鬼につかまらなくてくぐり抜けるのが楽しい? 給水タイム後もすぐに戻ってきます。



4 ゲーム 今回は作戦会議も行いました。



今泉
コーチ
から

今日で2回目になります。前回よりも子どもたちがすごく積極的に動いていました。

とってもやりやすかったです。

子どもたちのポテンシャルの高さと可能性を感じたので、これからまた一つひとつあわせて前に進んでいきたいと思っています。

今まで、スポーツをする環境がなかったのでこういう環境を作っていただけて有難いです。デフの子たちには、サッカーに限らず運動できる場、多くの人と関われる場があるといいと思っています。子どもたちの感想は？

「楽しいから、行くに決まっている」と言っています。

保護者
から